

Saya Yui dari SMA Nishio. Saya berasal dari negara Cina.

Saya datang ke Jepang saat saya berada di bangku SMP kelas 1. Tahun ini merupakan tahun keempat. Saat pertama kali datang ke Jepang saya tidak mengerti Bahasa Jepang sama sekali, tetapi dengan belajar di kelas penerapan awal kelas selama 3 bulan, saya sudah bisa melakukan percakapan sehari-hari dalam Bahasa Jepang dengan baik. Di SMP Toubu Nishio, guru-guru disana sangat baik dan ramah, teman-teman sekelaspun juga berbicara dalam bahasa yang dapat saya mengerti yaitu Bahasa Inggris.

Saat saya masih di bangku SMP kelas 1, walau dengan suasana belajar yang memungkinkan, saya tidak begitu bisa mengerti/mengikuti pembelajaran di sekolah dengan baik. Saya sering mendapatkan nilai minimum pada ujian sekolah, dan hal ini membuat saya depresi. Tetapi, saya sangat berterima kasih kepada guru-guru di sekolah yang sudah dengan sabar dan lembut mengajari dan memberikan nasehat kepada saya.

Pertama kali saya berpikir bahwa saya harus belajar dengan semangat yaitu pada saat saya berada di bangku SMP kelas 2 di musim panas.

Saat saya mendengar perkataan dari guru wali kelas saya, bahwa dengan nilai yang saya dapat saya tidak bisa melanjutkan SMA, saya mengambil keputusan untuk mengikuti kursus/les tutor dan belajar dengan semangat. Pengajaran di tempat kursus/les tutor berlangsung lebih cepat dibandingkan sekolah, dan saya juga mengerjakan berbagai latihan soal disana. Lebih dari apapun, saya memprioritaskan serta belajar dengan sebaik mungkin dalam persiapan dan latihan soal tersebut. Sejak SMP kelas 3 di musim panas, saya belajar sendiri kira-kira 5 jam pada hari biasa, dan 10 jam pada hari libur. Nilai internal yang saya miliki yaitu 34, dan nilai secara keseluruhan yaitu sekitar 85, sehingga saya berhasil lulus ujian masuk SMA Nishio. Pada saat ini, saya mengikuti ekstrakurikuler panahan di sekolah, dan semangat baik pada pembelajaran dan ekstrakurikuler.

Pada ulangan awal semester kelas 1, saya berhasil mendapatkan nilai 926 dalam 1100(nilai sempurna), dan berada di peringkat 17 dari semua siswa di kelas 1. Sekarang, saya sangat menikmati kehidupan di sekolah serta berusaha memenuhi hari-hari dengan aktif. SMA Nishio merupakan sekolah yang baik, guru-guru di sekolah berbicara kepada saya dengan ramah, serta sekolah yang mengutamakan/fokus baik pada ekstrakurikuler dan juga pada pembelajaran.

Saya ingin menjadi programmer, mulai saat inipun, saya akan semangat dan tidak

patah semangat dalam menggapai mimpi tersebut. Saya ingin agar kita semua untuk tidak mengarahkan pikiran bahwa (Dia orang asing, makanya dia tidak bisa) tetapi sebaliknya, (Karena dia adalah orang asing, dia harus bisa). Saya telah memilih dan datang ke negara Jepang, dan karena saya merupakan orang asing, saya berpikir bahwa saya harus bisa dan lebih semangat agar tidak kalah dari orang Jepang. Jika kita berpikir secara aktif serta melakukan dengan baik/solid hal-hal yang kita bisa, kerja keras kita tidak akan mengecewakan hasil, sehingga saya harap agar kita semua bersemangat dan melakukan yang terbaik dalam pembelajaran ataupun pada ekstrakurikuler.